

Madrid, 9 de enero de 2026

El destino de los protagonistas cuatro meses después de las hogueras finales, en ‘La Isla de las Tentaciones’

Las parejas se reencuentran ante Sandra Barneda, el lunes (21:45h) en Telecinco.

Tras las duras, intensas y emotivas hogueras finales, llega el momento de conocer cuál ha sido el **destino de todas las parejas de ‘La Isla de las Tentaciones 9’ cuatro meses después** de abandonar República Dominicana. Será en la nueva entrega del formato que **Telecinco** emitirá el próximo **lunes 12 de enero (21:45h)**, en la que **Sandra Barneda** recibirá a los grandes protagonistas de la edición para dar a conocer qué ha sido de ellos durante ese tiempo.

Tras ser los elegidos por sus compañeros en una votación para abandonar la experiencia y tras una dura hoguera de las consecuencias en la que decidieron irse juntos, **Nieves y Lorenzo** regresan con diferentes cuestiones por resolver. ¿Qué ha pasado con ellos desde entonces? ¿Habrá conseguido él confiar en ella?

Tras una tensa hoguera de confrontación, **Rodri y Helena** abandonaron por separado la experiencia, en la que ella decidió continuar su relación con **Barranco** fuera de las villas. ¿Qué ha sucedido con los tres? ¿Ha vuelto a tener algún tipo de contacto la pareja? ¿Ha vuelto Rodri a ver a **Olatz**?

Por su parte, **Álvaro y Mayeli**, que pusieron punto final a su participación en otra hoguera de las consecuencias a la que llegaron tras la expulsión disciplinaria de ella y que tuvo un sorprendente desenlace con el anuncio del embarazo de la joven, vuelven para revelar qué sucedió tras su encuentro ante el fuego. ¿Habrá logrado Álvaro retomar su relación con Mayeli? ¿Le habrá perdonado?

Sandra y Juanpi también se sentarán ante Sandra Barneda para desvelar qué ha sido de ambos después de que ella decidiera marcharse con **Andrea** en la hoguera final y él fuera rechazado por **Mara**. ¿Cómo es la relación de ambos? ¿Seguirá manteniendo ella una relación con el tentador?